<u>Oración</u>

Oremos por los mayores, por los niños, por los distintos ministerios de la Iglesia, por los enfermos. Oremos especialmente por David Ruiz, por Antonio Gil, por Manuel Arias y por Manolo Salvador. Y recordemos que debemos orar por el restablecimiento de Loide, por Francisco Piñero y por Dalia.

Sigamos orando también por Francisco Naranjo, que ya está bastante mejor.

Y no olvidemos orar también en acción de gracias por el cuidado que tiene de nosotros y, especialmente, tras los retiros de Iglesia y de Jóvenes, por las bendiciones derramadas y lecciones aprendidas, por el tiempo de comunión entre los hermanos, así como también, por traernos de vuelta con su paz y su bendición.

Servidores

DOMINGO 6

Dirige: Francisco García Patricio

Predica: Carmelo Pálmes

Santa cena

J. Antonio García—— Francisco J. Navarro Francisco León ———— Fermín González

Recogida de ofrenda

Mercedes Rica ----- Elena Naranjo Glez.

DOMINGO 13

Dirige: Carmelo Palmés Predica: Juan Aroca

Santa cena

Francisco Naranjo ----- Antonio Molina Juan Bernal ----- Juan López Santa

Recogida de ofrendas

Mari Pérez ----- Encarni García

VIERNES 4

Dirige: Juan López Santa Predica: Carmelo Palmés

VIERNES 11

Dirige: Carlos Rico Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras: Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes: Sábados a las 19.00



Beletín interior de la Iglesia de Gristo en Sevilla Domingo 30 de marzo de 2008 - www.idesevilla.org - Nº428

Reflexión

Me han pedido que escriba sobre el campamento, qué me ha parecido. Cuando me he parado a pensar, se me acumulan en la mente muchas cosas, sentimientos, recuerdos, momentos, lugares y, lo más importante, personas, hermanos.

Lo dicho, todo ha sido excelente, como todos los años. El personal del lugar, la comida, las instalaciones, las veladas nocturnas, la comunión con los hermanos, que nos hace estar más unidos. Pero creo que hay que destacar un aspecto, lo más importante, el aspecto espiritual. Porque, ¿a qué fuimos a ese lugar? Aun retiro espiritual.

Para mí, este apartado se ha colmado, y con creces. Porque en este aspecto, más que bien, las alabanzas, la oración, los devocionales, las conferencias, qué decir de ellas. Los temas, muy importantes para la vida de la Iglesia. La conclusión que saco, hermanos, para el futuro: unidad, trabajo y compromiso.

En fin, creo que he escrito demasiado, pero es que es mucho lo que me he traído en la mente y en el corazón.

No me queda más que animar al hermano que no haya ido a que asista el año que viene, si Dios quiere.

Un abrazo y gracias,

Paco Juliá



Fe de errata

Como es de sabios rectificar, queremos pedir disculpas por el error en la fecha y número del anterior boletín, que correspondió al domingo 16 de marzo y que debía tener el número 427.

En este número, la numeración ya está corregida.

Noche de vigilia

Dios nos habla en su palabra de la importancia de la oración en la Iglesia: por las necesidades, por los enfermos, por los mayores...

El pasado domingo 23 de marzo, a las 8 de la tarde, la Iglesia se reunió en oración con el objetivo principal de pedir a Dios por nuestro querido hermano Manolo Salvador. Fue una noche de una amplia asistencia en la que, durante unas dos horas, los hermanos oraban por la mejoría del que fuera pastor de la Iglesia en otros tiempos.

Labor en la que no debemos cesar, ya que nuestro hermano precisa de nuestras oraciones.

Enfermos

Además de las oraciones que elevamos por los enfermos habituales que tenemos en la Iglesia, en estas dos semanas tres hermanos requieren de nuestro apoyo y de nuestras oraciones.

La esposa de nuestro hermano Hugo, Loide, pastor de la Iglesia de Dos Hermanas, sufrió en estos últimos días una parálisis que le generó un coágulo en el cerebro. Este coágulo, gracias a Dios, se ha disuelto ya, y nuestra hermana ha comenzado, incluso, a andar.

Ella se encuentra en el hospital de Valme, en Bellavista, en la habitación 907, para aquellos hermanos que quieran acercarse hasta allí para visitarla a ella y a la familia.

También en Valme, se encuentra hospitalizado nuestro querido hermano Francisco Piñero, a causa de una intervención en el aparato digestivo que le ha sido realizada en estos últimos días. Él se encuentra en la habitación 901.

Nuestra hermana Dalia, esposa de Clemente, también ha pasado por quirófano, de ahí su ausencia en las últimas reuniones. Ella ha sido operada de juanetes. Todo ha salido bien y ahora está en casa recuperándose de la intervención.

Estudios bíblicos

Como viene siendo normal desde hace un tiempo en la Iglesia, los viernes, en el tiempo de las reuniones de oración, se están haciendo estudios bíblicos. Hace ya varias semanas se comenzó el libro de Daniel, con el que se sigue trabajando actualmente.

Anímate y asiste, saldrás bendecido de la reunión.

Retiro de jóvenes

Al igual que la Iglesia, nuestros Jóvenes han vuelto también de su retiro espiritual en Coín. La impresión que se han traído de estos días es positiva, y es que Dios ha derramado su bendición también en Málaga.

El próximo boletín cubrirá de una forma más amplia esta noticia, con comentarios de los jóvenes y fotos del retiro.

Concierto en Horeb

El próximo 19 de abril, sábado, se organiza en la Iglesia de Horeb un concierto. En la Iglesia se pondrán carteles para quien esté interesado en asistir.

Cumpleañes

En estos días cumplieron años los siguientes hermanitos:

22 de marzo: Sara Naranjo González

25 de marzo: José León Galván y Noemí Molina Sanz

26 de marzo: Manoli González 30 de marzo: Mercedes Alcántara

Y cumplirán en los próximos días:

1 de abril: Francisco Javier López Vergara

11 de abril: Cati Tejada

Visita el Álbum de fotos en nuestra web: www.idcsevilla.org/recuerdos.htm

Especial Mahanaim

19 al 21 de marzo de 2008, Aroche (Acuelva)



Nuestros predicadores







Tiempo de alabanza y reuniones







Juegos y veladas















Grupos

